

## Huit artistes d'Art plume exposent au lycée

Ils sont en résidence à Art plume et ont choisi de présenter un extrait de leur travail. À découvrir dans la galerie du lycée jusqu'à vendredi.



Wendy Sinclair, Camille Thibert, Nicolas Chagnon, Sylvain Mellot, Fabien Harel, Alain Coignet (proviseur du lycée Millet), François Fichet et Nicolas Duvivier, artistes d'Art plume aux côtés de Bruno Dufour-Copolani.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Il ne reste que quelques jours pour découvrir les œuvres des huit artistes d'Art plume dans la galerie du lycée Le Verrier. Cette exposition est issue « d'un travail collaboratif mené depuis plus de vingt ans entre le lycée et Art plume », souligne Bruno Dufour-Copolani, professeur d'art plastique, lors du vernissage mardi 19 novembre. Le peintre et plasticien, très connu des Saint-Lois, fut le premier à installer son atelier dans ce qui deviendra plus tard la pépinière d'artistes en résidence.

### Actualité des ateliers Art plume

« Toutes ces œuvres sont presque figuratives », a-t-il expliqué en détaillant chacune d'elles et la technique employée. Celle de Nicolas Duvivier « proche de l'abstraction » ou « l'imaginaire autour du cirque » de Sylvain Mellot, nouveau président d'Art Plume, « la métaphore des

poissons » de François Fichet, « le paysage très floral » de Wendy Sinclair, tout en soulignant « la peinture sur bois reconstitué » de Cécilia Hue sans oublier « le travail au stylet » de Fabien Harel, « le rapport entre l'homme et le végétal » de Camille Thibert et « les nouvelles technologies » utilisées par Nicolas Chagnon.

Chaque oeuvre a été présentée aux 150 jeunes qui suivent la formation en arts plastiques. « Cette exposition permet de les sensibiliser à l'art contemporain mais aussi de promouvoir les talents de demain », a souligné, en préambule, Alain Coignet, proviseur du lycée Le Verrier.

Sylvie ROUSSINE.

**Jusqu'au vendredi 22 novembre**, exposition ouverte au public aux heures d'ouverture du lycée, 7, rue Le Verrier. Contact : tél. 02 33 72 67 00.